
NEWS

Projekte des Studiengangs Optoelektronik/Lasertechnik im Jahr des Lichts
Light for Change - Licht für Wandel

Der Limes – die Außengrenze des Römischen Reichs – feiert in diesem Jahr sein 10-jähriges Jubiläum seit der Ernennung zum UNESCO Weltkulturerbe. Für Aalen ein besonderer Anlass, denn seit dieser Ernennung rückt Aalen deutlich in den Fokus der Touristen und Kulturinteressierten.

Dieses „in den Fokus rücken“ ist auch der Grund für die Vereinten Nationen jedes Jahr ein wichtiges wissenschaftliches Thema zum UN-Jahr auszurufen. 2015 ist das Jahr des Lichts. Das Jahr soll nach Auffassung der UNESCO, die die Koordination gemeinsam mit der Europäischen Physikalischen Gesellschaft übernimmt, an die Bedeutung von Licht als elementare Lebensvoraussetzung für Menschen, Tiere und Pflanzen und daher auch als zentraler Bestandteil von Wissenschaft und Kultur erinnern. Wissenschaftliche Erkenntnisse über Licht erlauben ein besseres Verständnis des Kosmos, führen zu besseren Behandlungsmöglichkeiten in der Medizin und zu neuen Kommunikationsmitteln.

Lesen Sie den ganzen Artikel im Hochschulmagazin Limes und erfahren Sie mehr über interessante Projekte des Studiengangs Optoelektronik/Lasertechnik!